

| | | |
|---|--|---|
| <p>Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary</p> | <p>Фонетика, лексика, грамматика, синтаксис изучаемого иностранного языка. Виды речевой деятельности: аудирование, говорение, чтение и письмо, перевод с иностранного языка на родной, с родного на иностранный.</p> | <p>Phonetics, vocabulary, grammar, syntax of the foreign language being studied. Types of speech activity: listening, speaking, reading and writing, translation from the foreign to the native language and vice versa.</p> |
| <p>Формируемые компетенции / The formed competences</p> | <p>БПК 1 Воспринимать и анализировать адаптированную устную и письменную речь, формулировать простые высказывания на повседневные темы, соблюдая фонетические и лексико-грамматические нормы. БПК 2 Воспринимать и анализировать аутентичную письменную и устную речь, осуществлять межличностную коммуникацию на социально-бытовые темы с учетом узуальных особенностей фонетической и лексико-грамматической системы языка.</p> | <p>1. To perceive and to analyse an adaptive oral and written speech, to formulate simple statements about everyday life observing basic phonetic, lexical and grammar norms. 2. To perceive and to analyse an authentic written and oral speech, to carry out interpersonal communication on social and everyday topics taking into account usual properties of phonetic, lexical and grammar system of the language.</p> |
| <p>Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, can, be able)</p> | <p>В результате изучения учебной дисциплины студент должен: знать: –основные фонетические, грамматические лексические правила, позволяющие использовать французский язык как средство коммуникации; уметь: – читать, понимать, грамотно и адекватно переводить оригинальные литературно-художественные тексты социально-бытового, культурологического и профессионального характера; –правильно и грамотно в языковом отношении излагать в устной и письменной речи свои мысли по широкому кругу вопросов бытовой, социальной и культурологической и профессиональной тематики; –формулировать проблемы, связанные со специальностью, а также анализировать и оценивать различные решения; –уметь самостоятельно собирать и обрабатывать информацию на французском языке, используя соответствующие методы и средства,</p> | <p>As a result of studying the academic discipline, the student must: know: basic phonetic, grammatical and lexical rules that allow the use of French as a means of communication; be able to: - read, understand, competently and adequately translate original literary and artistic texts of a social and domestic, cultural and professional nature; - express orally and in writing correctly and competently from the point of view of language his thoughts on a wide range of issues of household, social and cultural and professional topics; - formulate problems associated with the specialty, as well as analyze and evaluate various solutions; - assemble and process information in French on his own using appropriate methods and means, interpreting it critically and creatively; - select and use the appropriate methods and technologies when solving problems in the specialty, as well as modeling the results based on this information; - show initiative, responsibility and teamwork skills;</p> |

| | | |
|---|--|--|
| | <p>интерпретировать ее критически и творчески; –выбирать и использовать соответствующие методы и технологии при решении проблем по специальности, а также моделировать оценивать результаты на основе данной информации; –проявлять инициативу, ответственность и навыки командной работы; –представлять на французском языке в устной и письменной речи проблемы, относящиеся к выбранной специальности, участвовать в профессиональных дискуссиях.</p> <p>владеть: –навыками общения бытового, профессионального характера и информационно-коммуникативными технологиями необходимыми для работы; –пользования правилами речевого этикета с учетом особенностей культуры страны изучаемого языка; –современными техническими средствами обучения, информационными и компьютерными технологиями в процессе самостоятельного накопления знаний.</p> | <p>- inventing in French in oral and written speech problems related to the selected specialty, participate in professional discussions.</p> <p>own: - communication skills of a household, professional nature and information and communicative technologies necessary for work; - the rules of speech etiquette, taking into account the characteristics of the country's culture of the studied language; - the modern technical means of learning, information and computer technologies in the process of independent accumulation of knowledge.</p> |
| Семестр изучения учебной дисциплины, модуля / Semester of study | 3,4 | 3,4 |
| Пререквизиты / Prerequisites | Иностранный язык | Foreign Language |
| Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units | 9 | 9 |
| Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hour of students' class work, hours of self-directed learning | 222/288 | 222/288 |
| Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification | Коллоквиум, тест по аудированию, лексическо-грамматический тест, эссе / зачет, экзамен | Colloquium, listening test, lexical and grammar test, essay / knowledge test, exam |